

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, dejó formalmente inaugurada la décima versión de la Maestría en Salud Pública impartida por esta unidad académica, la cual está dirigida a profesionales del área de la salud y de otros campos afines.



El doctor Wilson Mejía, ~~asesor de la maestría~~ ~~asesor de la maestría~~ Escarle Peña y del doctor Rafael Montero,

El acto de inauguración de la maestría, correspondiente a la promoción 2017-2019, fue encabezado por los doctores Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; y Rafael Montero de De Oleo, docente y pasado director de dicha escuela.

Al acto, celebrado en el salón de maestría de la Escuela de Salud Pública, asistieron profesionales que cursarán la maestría.

Las autoridades resaltaron la importancia de la formación de profesionales en el área de la salud pública, por el impacto que esto tiene en la prevención de enfermedades y en la salud de la población.



Participantes en la maestría que asistieron al acto de apertura de la misma.